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加治川ネット

東日本大震災避難者支援

避難者との共同作業

身も心も温まった豚汁作り

東日本大震災により新発田に避難してきた人

たちに「加治川ネット21として何ができるだろう」

と会で話し合い、３月19日に避難者との共同作

業での豚汁作りを実施しました。

避難所生活が長期化すると予想されているた

め、この企画では、単に避難者に汁物を提供す

るのではなく、汁作りを通じて避難者同士のコミ

ュニケーションを促進し、自治組織結成のきっか

けにしたいということでした。

約40人の避難者から参加をいただき、準備作

業から食材の刻み、味付け、盛り付け、片づけ

まですべて避難者主導で進めるようにした結果

、笑顔と笑い声が絶えない楽しい作業となりまし

た。最後の片付けで、冷たい水で鍋を洗いなが

ら、「今日は本当にありがとう」と言った避難者の

言葉が忘れられません。

この企画には多くの人から協力をいただきま

　　手作り表札

　　押し花はがきを作ろう　

　カルチャーセンターには大勢の人たちが避難
していました。しかし、お互いに名前も知らない
状態だったことから、豚汁作りと併行し、希望者
に押し花表札やはがきを手作りしてもらうことに
しました。

　住んでいる区画に表札を貼り、隣近所の人に

名前を知ってもらい、相手の名前を知る。それ

が交流の第一歩です。材料は「アトリエ・ヴェ

した。人手ではネットのメンバーの他、敬和学

園大学の学生や、新潟市のボランティアなど

30人以上が、まな板と包丁持参で参加してく

れました。食材はネットメンバーからの声かけ

により、JA北越後からサトイモ、にんじん、ご

ぼう、ねぎ、エノキ茸などの野菜をそれぞれ20

ｋｇ、米倉の斎藤善徳さんから豚肉30ｋｇ、北

日本ホーム食品からシメジ45箱1350パック、

恵工房から豆腐20丁、藤田味噌糀店からは

味噌10ｋｇの提供をいただきました。皆さん、

本当にありがとうございました。



　　加治川ネット２１の活動報告

　　 　 2011年 1月 1日～ 3月31日

【１月】
１月２０日 総会資料発送

【２月】
２月１１日 平成２３年度　定期総会
　　　　　 記念講演「自然にやさしい有機農法
　　　　　～自然との共生を目指して～」
　　　　　 講師：ＮＰＯ法人 赤とんぼ　伊藤市平 様
２月１９日 「あめつちの日ｉｎ新発田」参加

【３月】
３月 ６日 第３回 手前味噌の会（主催事業）
３月１９日 避難者支援活動
　　　　　 ①避難民合同作業「豚汁づくり」
　　　　　 ②手づくり表札・押し花はがきづくり

定例会　 ：３月３日
役員会等： 理事会　　1月　６日　　　
　　　　　　　 定例会・理事会 　　２月３日
　　　　　　　 避難者支援活動 臨時会議　　３月２４日
編集会議 ：２月１１日

その他：　 会報発行　１月２０日
　　　　　　 新潟市立太田小学校「ﾋﾞｵﾄｰﾌﾟ推進委員会」
　　　　　　 出席　３月　９日

　

　

　2011年加治川ネット定期総会開催

　新理事長に渡辺利道氏を選出

　　加治川ネットの2011年度定期総会が２月11

日、ボランティアセンターで開催されました。

　　今年は役員改選の年。長年、会の代表とし

て尽力された若月学理事長が４月の新発田市

議会選挙に出馬することになったため、2010年

度をもって退任したいとの申し出があり、理事

会で新理事長に渡辺利道理事を推薦。総会で

原案通り承認され、渡辺新理事長が誕生しまし

た。また、植木理事が退任、事務局体制も、事

務局長が退任することになり、後日、臨時理事

会を開いて事務局長の後任を決めることになり

ました。副理事長や他の理事は留任です。

　なお、新役員の任期は23年３月１日から25年

２月末まで。

　　　

　　
　

　いただきました　　

　家電エコ・住宅エコポイント

　先号でエコポイントについて十万円を超えた

話をしましたが、その後にもポイントの寄付が

続き、うれしい限りです。３月22日現在のポイン

ト数をお知らせします。総額で家電エコポイント

が47万4482円、住宅エコポイントが3567円でし

た。小学生の環境学習発表会事業に使わせて

いただきます。ありがとうございました。

　　　会費納入のお願い

　１月に総会資料と一緒に、会費の振込用紙を

お送りしました。総会も終わり加治川ネット21の

2011年度の活動も始まりました。会費の納入は

早めにお願いいたします。

　なお、毎月第一木曜日（５月は12日）の午後７

時からボランティアセンターで定例会を開催して

います。その会場でも会費納入を受け付けてい

ます。

リィローズ」から提供いただきました。

　当日は避難所内の一画に机と椅子を搬入し、即席

のアトリエが完成。小さなスペースでしたが、作業を

通して参加した方々から笑顔がこぼれたときには、

こちらもとても嬉しくなりました。

　小さな子どもたちもおおぜい参加し、楽しみながら

も真剣な表情で作業に取り組んでいました。完成し

た表札を早速、「家の玄関」に貼り付ける子もおり、

これらをきっかけに、避難している人たちが早くお互

いの名前を覚え、コミュニケーションを図ることに役

立てばうれしいです。

　何分スタッフが　素人なので不手際も多かったと思

いますが、参

加者のみなさ

んが喜んでく

れたのが何よ

りです。


